

HAY QUE RECONOCER EL ESFUERZO TAN GRANDE Y VITAL QUE REALIZA LA JUNTA DE HERMANDADES

PPIP
CIUDAD REAL
DIPUTACIÓN PROVINCIAL · Toledo, 17 · Tel.: 25 38 37 · CIUDAD REAL

EMPRESARIO
JESUS SEVILLA LOZANO

EXPOSER

Feria de Servicios:
Las Empresas del Sector se
dan cita otro año más.
Los sistemas más sofisticados
para el avance de nuestra
tierra

abierto el plazo de inscripción

88 Semana de la Provincia

RECINTO FERIAL · LA GRANJA · CIUDAD · REAL
Del · 31 · de · mayo · al · 5 · de · junio

fondo de la cuestión. Todo podría partir de un acuerdo corporativo adoptado por unanimidad en nuestros ediles. Formas habrá muchas para conseguir lo que propongo. Pero, en cualquier caso estas sugerencias merecen ser consideradas por los que tienen más conocimientos y competencias que yo en este asunto.

Este año, de cara a la publicidad, se ha hecho un video bastante completo de la Semana Santa de Daimiel.

Si, ha sido un esfuerzo importante e interesante de la Junta de Hermandades pero es un esfuerzo publicitario limitado. Sin embargo, si la publicidad de la Semana Santa la asumiera la Comunidad castellano-manchega o la Diputación Provincial, con cuñas publicitarias, con inserciones en los dominicales de los periódicos de tirada nacional, como el ABC o El País, sería interesantísimo y práctico. Aunque costara un millón de pesetas cada anuncio en estos periódicos nacionales, merecería la pena que se lo gastara la Autonomía o la Diputación una vez que se hubiera declarado nuestra Semana Santa de interés turístico regional. Y no es que hable con pasión de la Semana Santa de mi pueblo; lo di-

go porque después de conocer otras muchas puedo afirmar que hay muy pocas que sean mejores que la nuestra. Y no hablo sólo en términos provinciales o regionales sino a escala nacional. En las dos Castillas, salvo la de Valladolid y algunas otras no hay apenas competencia. En Andalucía aunque son otra cosa por su riqueza, sus excelentes tallas de imagineros famosos, etc., tienen otro ambiente, pero no el entusiasmo que se percibe en Daimiel.

Aunque en este periódico procuramos ser neutrales en el tema político, es poco menos que obligado que a un famoso Senador daimieleño le hagamos algunas preguntas de rigor.

Agustín, ¿le gusta la política?

Si me gusta, pero reconozco que es durísima.

¿Se siente político de profesión?

No. Pero habría que precisar bien este concepto. Considero que mientras esté en la política debo ser profesional de ella, porque me debo a todos los electores, a mi circunscripción, a mi provincia y a mi país. Por tanto debo dedicar todas mis energías y mi tiempo a eso.

JESUS SEVILLA LOZANO